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本报讯
!

月
""

日下午
!

我院在图书馆
""#$

会议室举行计算机实验室标准化考场和普通
话水平测试标准化考场建设方案专家论证会

"

受邀参加本次论证会的专家有泰州市司法局行政
审批处处长袁建华

#

副处长李蓉
!

泰州市教育局语言文字工作处副主任王会
!

泰州职业技术学院
普通话测试中心负责人崔冽

"

我院副院长陈德良
#

教育技术中心主任王源远
#

资产与实验室管理
处处长倪红军及相关人员出席本次会议

!

会议由教务处处长周延怀主持
"

周延怀代表学院对专家的莅临指导表示感谢
!

他指出建设标准化考场是学院内涵建设的需
要

!

是提升人才培养质量的必然要求
!

同时也是高校服务地方经济发展的价值体现
"

我院必定以
高度的责任意识将计算机实验室标准化考场和普通话水平测试标准化考场建设好

"

随后
!

教育
技术中心周正武对标准化考场的建设方案进行了详细的介绍

"

专家们仔细审阅了我院计算机实验室标准化考场和普通话水平测试标准化考场建设方案
!

参照我院标准化考场建设要点问题
!

并结合我院标准化考场建设实际情况进行了充分讨论
!

对
双电

#

双网
#

数据接口
#

远程监控
#

增加机位数
#

双向呼叫等问题提出了一定的建设性意见
!

应尽
量使标准化考场的多功能融合

!

实现标准化考场的有效利用
"

专家同时对方案的可行性提出了
相关建议

"

陈德良代表学院感谢专家提出的意见和建议
!

学院会根据各位专家的意见开展相应的讨
论和研究

!

进一步对标准化考场建设方案修改完善
!

不断细化
!

按照高起点
#

高标准
#

高质量的要
求

!

完成我院标准化考场的建设
"

!

教务处
"
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本报讯
%#%#

年
$

月
!

省教育厅发布开展独立学院专业综合评估工
作的通知

!

根据通知要求
!

我院汉语言文学
#

音乐表演
#

舞蹈编导
#

动画
#

制药
工程等

"&

个专业将接受评估
"

'

月
"%

日下午
!

在图书馆学术报告厅
!

我院举行了专业综合评估工作
推进会

"

学院副院长陈德良
!

相关二级学院院长
#

教学副院长及工作人员
!

相
关职能部门负责人

!

教务处副处长叶苗及教务处全体人员参加会议
"

商学院
党总支书记

#

常务副院长刘尧飞作经验分享
"

会议由教务处处长周延怀主
持

"

会上
!

刘尧飞作为星级专业学院代表从三个方面分享了专业综合评估
的经验

$

一是从
%

抽检
&

到
%

评估
&

是由被动抽检到自我评估的转变
!

更注重评
估专业的主体参与

'

二是迎评工作过程与体会
!

要做好评估专业负责人员的
动员

#

分工与协调
!

材料的统稿过程要逐字推敲
!

前后一致
!

并把握时间节
点

'

三是要精心准备
!

填报好迎评材料
!

同时分享了材料填报过程中的心得
与体会

"

叶苗从指导思想
#

工作目标
#

组织机构与工作职责及整体的工作进度安
排四个方面汇报了

(

南京师范大学泰州学院
%#%#

年专业综合评估工作实施
方案

)!

对
(

独立学院本科专业综合评估状态数据统计报表填报指南
)

中填写
注意事项及

(

江苏省独立学院专业综合评估指标体系
)

的重点指标和评估标
准进行了详细解读

"

周延怀指出
!

评估专业的材料准备要注重科学性与真实性
!

充分展示专
业优势和亮点

!

希望被评学院科学统筹
#

精准施策
#

凝心聚力
!

打好专业综合
评估这场硬战

!

同时他简要介绍了疫情防控期间专业综合评估可能需要应
对的变化

"

陈德良代表学院感谢大家对专业综合评估工作的辛苦付出
!

他结合当
前评估工作提出了以下要求

$

一是高度重视
!

充分认识专业综合评估的重要
性

!

这与学院的生存发展息息相关
(

与学院的办学声誉和社会美誉密不可
分

'

二是吃透标准
!

充分把握专业综合评估的核心要素
'

三是加强组织
!

充分
打磨申报材料

"

他希望以专业综合评估为契机
!

充分研讨本专业发展着力
点

!

全院一盘棋
!

将专业综合评估工作做好
!

将南师泰院建设好
"

!

教务处
"

学院学子在美国大学生数学建模竞赛中荣获一等奖

本报讯 近日
!

%#%#

年美国大学生数学建模竞赛和交叉学科建模竞赛

*

)*)+,*)

+

成绩揭晓
"

由数学科学与应用学院学生邓建梅
#

王蕾
#

王颖和指
导教师丁华组成的参赛队伍在交叉学科建模竞赛中喜获国际一等奖

*
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取得了我院在该赛事的突破性成绩
"

学院获批
'

项教育部
%#"6

年度第二批
产学合作协同育人项目

本报讯 近日
!

教育部高等教育司发布了
(

关于公布
%#"6

年第二批产学
合作协同育人项目立项名单的通知

)!

经教育部产学合作协同育人项目专家
组核定

!

我院与谷歌信息技术
*

中国
+

有限公司
#

深圳市元创兴科技有限公司
#

金蝶软件
*

中国
+

有限公司合作的
'

个项目获得立项
"

学院教师被评为
%

最美泰州人
&

!

科技工作者篇
"

先进典型

本报讯 为发挥先进典型的示范引领作用
!

激发广大科技工作者建功
新时代的热情

!

泰州市委宣传部
#

市科协联合评选的
%#%#

年
%

最美泰州人
&

,,,

科技工作者篇先进典型评选结果出炉
!

我院数学科学与应用学院的尚
旭东老师入选

!

也是泰州市教育系统唯一获此殊荣的教师
!

其知行合一
#

潜
心科研

#

笃志求真的事迹被泰州日报专版报道
"
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本报讯
%#%#

年
'

月
"$

日
!

我院顺利组织了本学期首场
普通话水平测试

"

教务处处长周延怀
#

纪检监察办公室主任江
希和

#

后勤与保卫处处长胡卫东对各考场进行了巡视
!

细致了
解候考

#

准备
#

测试
#

消毒防疫等各环节运行情况
"

为确保本次普通话水平测试工作的顺利进行
!

我院成立
了以副院长陈德良为组长的工作领导小组

!

教务处处长周延
怀为组长的考务工作小组

!

组织引导
#

防疫消毒
#

考务
#

技术保
障

#

后勤保卫
#

校医等
"!

位工作人员开展工作
"

测试期间
!

我
院严格按照省语委及学院防疫要求开展工作

!

对所有参测学
生采取体温测量

#

手部清洁
#

发放一次性手套
#

使用一次性麦
克风罩等防疫措施

"

每批次测试结束后
!

对每间教室进行含氯
消毒剂喷洒消毒和不少于

"'

分钟的紫外灯消毒
!

做好考场卫
生防疫工作

"

疫情防控期间
!

在我院师生共同努力下
!

本次普通话水平
测试秩序井然

!

考风考纪文明诚信
!

各项工作顺利完成
!

为后
期社会考生测试做好了充足准备

"

!

教务处
"
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本报讯 为进一步加强我院师德师风建设
!

提高
教师思想政治素质和职业道德水平

!

确保师德要求知
行合一

!

我院党委教师工作部于近期编印了
(

南京师
范大学泰州学院师德手册

)!

并编号分发到每一位教
职工

!

要求全体教职工认真学习
"

该手册主要收录了党中央
#

教育部
#

省委
#

省教育
厅及院党委近年来在师德师风建设方面出台的一系
列准则

#

意见
#

办法等
!

旨在引导广大教职员工通过学
习相关文件规定

!

争取人人知晓师德建设的具体要求
和师德失范的处理办法

!

明确工作方向
!

努力做到以
德立身

#

以德立学
#

以德施教
!

争做有理想信念
#

有道
德情操

#

有扎实学识
#

有仁爱之心的
%

四有
&

好老师
"

!

党委教师工作部
"
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本报讯
!

月
"7

日下午
!

南京师范大学泰州学院第四届教代会暨工代会第
二次会议在文科楼报告厅召开

"

正式代表
"#6

人
!

列席代表
#

特邀代表
%#

人参加
会议

!

教代会执委会主席
#

纪委书记路云平主持大会
"

会议分为教职工代表大会和工会会员代表大会两个阶段召开
"

第一阶段举
行了第四届教职工代表大会第二次会议

!

代表听取了
(

院长工作报告
)(

学院财务
工作报告

)(

提案工作报告
)"

院长陈双林作题为
(

接续奋斗
#

矢志追梦
!

全力书写疫情防控与教育教学双
满意答卷

)

的工作报告
"

他回顾了
%#"6

年的工作
'

结合新冠疫情防控
#

全国两会
召开以及学院师范专业认证

#

专业综合评估和独立学院规范验收等
!

对当前的形
势进行了深入分析

'

结合学院
%

十三五
&

规划的收官和
%

十四五
&

规划的启动
!

对学
院

%#%#

年的主要工作进行了阐述
"

财务处处长杨桂香作
(

南京师范大学泰州学
院

%#"6

年财务工作报告
)"

%#"6

年财务工作紧紧围绕学院办学目标和年度工作
计划

!

采取有力措施积极推进财务改革
#

优化资源配置
#

统筹兼顾合理安排
!

满足
了教学运行经费

#

后勤保障经费
#

人员经费等各项事业的经费需求
!

圆满完成了

%#"6

年度财务预算目标
"

提案工作委员会主任李鑫作
(

南京师范大学泰州学院第
四届教代会第一次会议提案工作报告

)!

通过开展提案分类
#

答复
#

落实
#

信息反
馈等各个环节的工作

!

较好地完成了
%#"6

年提案的办理
!

促进了学院事业发展
"

大会第二阶段举行了第四届工会会员代表大会第二次会议
!

代表听取了工
会主席吴文俊所作的

(

不忘初心
#

牢记使命
!

为学院事业高质量发展贡献力量
)

的
工作报告

"

报告回顾了教代会
#

工会一年来的工作内容和取得的成绩
"

从加强教
代会建设

!

进一步提高民主管理水平
'

充分发挥工会职能
!

进一步完善服务长效
机制

'

开展丰富多彩的文体活动
!

促进校园文化建设等三个方面提出了教代会
#

工会下一阶段的工作思路
"

最后
!

党委书记朱梅发表讲话
"

她代表学院党委对本次
%

两代会
&

的召开表示
热烈的祝贺

!

向全体与会代表和为本次大会顺利召开付出辛勤劳动的同志们表
示衷心的感谢

!

并就教代会和工会工作提出三点意见
$

一是架设桥梁
#

纽带
!

加强
工会

#

教代会的自身建设
'

二是强根固本
!

努力提高代表的履职水平
'

三是进一步
凝心聚力

!

书写学院事业发展的新篇章
"

大会举行了第四届
%

和美家庭
&

的表彰
!

工会副主席张明俊宣读表彰决定
!

"$

名教职工获此荣誉并上台领奖
"

!

工会
"


